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 Wichtige Hinweise
Touch-Codeschloss
Best.-Nr. 1717531

1 Herunterladen von Bedienungsanleitungen
Verwenden Sie den Link www.conrad.com/downloads (oder scannen Sie den QR-Code), um
die komplette Bedienungsanleitung herunterzuladen (oder neue/aktuelle Versionen, wenn
verfügbar). Folgen Sie den Anweisungen auf der Webseite.

2 Auf Werkseinstellung zurücksetzen
In Abschnitt 9.2.b der Bedienungsanleitung wird beschrieben, wie der Mastercode auf die
Werkseinstellungen zurückgesetzt werden kann, wenn der Mastercode unbekannt ist.
Problem
Das beschriebene Verfahren zum Zurücksetzen des Mastercodes schlägt fehl.
Lösung
Gehen Sie wie folgt vor, um den Mastercode auf die Werkseinstellungen zurückzusetzen:
1. Halten Sie eine kleine Metallklammer oder einen kleinen Schraubendreher bereit.
2. Trennen Sie das Codeschloss von der Spannung/Stromversorgung.
3. Warten Sie, bis alle LEDs erloschen sind.
4. Entfernen Sie den transparenten Kleber von den Stiften auf der Rückseite des Code-

Schlosses. Siehe Abb. 1.
5. Schließen Sie das Codeschloss wieder an die Spannungs-/Stromversorgung an.

à Die Kontroll-LED blinkt rot für 5 Sekunden.
6. Während die Kontroll-LED rot blinkt, drücken und halten Sie die Taste # und die Stifte Nr.

1 und Nr. 2 mit der Metallklammer oder dem kleinen Schraubendreher für 5 Sekunden.
à Ein kurzes Tonsignal ertönt.
à Der Mastercode wird auf 1234 zurückgesetzt.

à Sie haben den Mastercode auf die Werkseinstellungen zurückgesetzt.
à Der Mastercode lautet 1234.
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Abb. 1: Stifte
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 Important Notes
Touch code lock
Item no: 1717531

1 Operating Instructions for download
Use the link www.conrad.com/downloads (alternatively scan the QR code) to download the
complete operating instructions (or new/current versions if available). Follow the instructions
on the web page.

2 Resetting to the factory settings
Section 9.2.b of the operation instructions describes how to reset the master code to the
factory settings if the master code is unknown.
Problem
The described procedure to reset the master code fails.
Solution
Follow the below alternative procedure to reset the master code to the factory settings:
1. Prepare a small metal clip or small screwdriver.
2. Disconnect the code lock from the voltage/power supply.
3. Wait until all LEDs are off.
4. Remove the transparent glue from the pins on the back of the touch code lock. See figure

1.
5. Reconnect the code lock to the voltage/power supply.

à The control LED will flash red for 5 seconds.
6. While the control LED is flashing red, press and hold the button # and shortcut pins No.1

and No 2. for 5 sec. using the metal clip or the small screwdriver.
à A short sound signal is emitted.
à The master code is reset to 1234.

à You have reset the master code to the factory settings.
à The master code is 1234.
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Figure 1: Pins
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